



SE PREVÉN MÚLTIPLES ACTIVIDADES

Se prevé un lunes caótico; anuncian paro

POR ATALO MATA OTHÓN

atalomatao@gimm.com.mx

Habrá que prepararse y mentalizarse porque hoy estará saturado de actividades políticas y sociales que podrían desembocar en tensiones en diversos sectores de la Ciudad de México y el Estado de México.

Estamos hablando en primer lugar, las niñas, los niños y jóvenes tendrán que estar listos para ocupar lugares en preescolar, primaria y

secundaria, cumpliendo con el calendario oficial del ciclo escolar 2025-2026.

Con base en la Ley Federal del Trabajo, no se considera al 1 de septiembre como día obligatorio de descanso, por lo que tanto alumnos como docentes deberán acudir normalmente a sus actividades.

Mientras que transportistas mexiquenses anunciaron que realizarán un paro y suspensión del servicio en el Valle de Toluca como parte

de la negativa de las autoridades para realizar un ajuste a la tarifa del transporte público.

El paro iniciará a las 4:30 horas con 2 mil unidades y 30 empresas de transporte público.

Hoy también inicia el primer periodo de sesiones ordinarias de la Cámara de Diputados, que se extenderá hasta el 15 de diciembre.

Además, el Senado se encargará de tomar protesta a 881 juzgadores

del Poder Judicial.

Con este proceso, se renovará el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el cual será presidido por el ministro Hugo Aguilar Ortiz, y estará conformado con una mayoría de cinco mujeres y cuatro hombres.

Pero aunado a todo esto, los capitalinos se preguntaban si ese 1 de septiembre los alumnos tendrán día de descanso, pero no, la Secretaría de Educación Pública confirmó el regreso a clases.

Durante este periodo, diputados y senadores discuten y votan iniciativas de ley.



Foto: Cuartoscuro

Transportistas del Estado de México anunciaron que realizarán hoy un paro de labores por la negativa para aumentar precios.